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Unirci è un inizio,
mantenersi uniti è un progresso,
lavorare insieme è un successo.

Anonimo del ‘700
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m a g a z i n e  s e t t i m a n a l e
per l’Ambito 9 della Regione Umbria
del periodico Impegno Sociale
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L’immagine della nostra copertina è opera di Marcello, nostro fedele lettore, 
uomo informatico, odeon-man e molto altro ancora. Prova del molto altro, oltre 
la foto scattata  il suo commento, che riportiamo di seguito. “La foto l'ho fatta 
in spiaggia a Luglio e le ipotesi potrebbero essere: 1) il potenziale ladro è "abi-
le" e quindi scapperebbe con una carrozzella sottobraccio facendo gridare o 
"AL LADRO" o "AL MIRACOLO"... a seconda di come lo vedrebbero; 2) il 
potenziale ladro è "abile" ma scapperebbe in carrozzella - per confondere le 
acque - facendo però una fatica bestiale e mettendoci il doppio del tempo; 3) il 
potenziale ladro è "disabile" e quindi scapperebbe in carrozzella ma spingendo 
un'altra carrozzella (vuota) con l'effetto "trenino".
Noi abbiamo risposto così: Carissimo Marcello, in cambio dell’immagine e il 
testo che useremo (a titolo gratuito) per la nostra testata, ti possiamo raccontare 
questa storia vera. Non potendo camminare per lunghi tratti un ragazzo  usava 
una carrozzina elettrica per raggiungere da casa la piazza, (oggi sta meglio, la 
carrozzina l'ha regalata ai centri di Spoleto), la "parcheggiava" nella zona taxi e 
faceva la sua bella “vasca” (mezza vasca)  sul corso con gli amici. Bhè, un gior-
no al rientro arriva al "parcheggio" sale in carrozzina e quella non parte. Gli ave-
vano rubato le batterie!
Batterie a parte il problema più grosso è stato (per lui) il troppo ridere causato 
dall’episodio e per la madre (che ha provveduto al recupero manuale di figlio e 
carrozzina handicappata) la feroce arrabbiatura per il gesto davvero infame. 
P.S. Dobbiamo chiedergli se a luglio è stato al mare!
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Da questa testata gli amici, i ragazzi ed i soci delle cooperative Il 
Cerchio e Immaginazione salutano con grande affetto Ario Raffaelli, 
ideatore di questa testata, alla quale ha continuato a contribuire nel 
corso degli anni con i suoi articoli e le sue idee. 

Ciao Ario

Questo è il primo numero della 

nost ra testata redatto nel  

novembre del 1995
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Sabato sera come da programma 
siamo andati a fare due salti alla 
sagra di San Luca. Diciamo che il 
pomeriggio è iniziato con un po' di 
agitazione da parte di tutti… 
soprattutto Naoual non sapeva se 
esplodere di gioia perché si andava a 
b a l l a r e  o  p e r c h é  a v e v a  
misteriosamente scoperto che la 
attendevano piadina e patatine! 
Dopo aver calmato gli animi siamo 
finalmente partiti con me alla guida 
del Jumpy e Rosanna a quella della 
m a c c h i n a  n u o v a  d e l l a  
coopera t iva! ! ! ! ! ! !  Giunt i  a  
destinazione ci hanno indicato di 
parcheggiare in un campo, ma a 
causa della pioggia del giorno prima 
non si è rivelata una idea brillante 
visto che il nostro pulmino come si 
d i c e … . ” s ' è  i m p a n t a n a t o ” !  

Tutti a 

Un giorno passeggiando insieme 
lungo la riva di un torrente… 
chiacchierando  su cosa potevamo 
fare nel laboratorio… ci è venuta 
l'ispirazione!!!! Le tante forme dei 
sassi intorno a noi ci hanno dato 
tante idee. Beh, che cosa ne pensate?

C  Sas i!he s

Io mi sono divertito molto alla 
festa dell'A.I.A.S. Ho partecipato 

Ringraziamo ancora chi ci ha dato 
una mano! Risolto il piccolissimo 
problema del parcheggio finalmente 
abbiamo potuto gustarci le tanto 
a t t e s e  p a t a t i n e  e  p i a d i n e  
accompagnate da un ottimo 
bicchiere di coca cola! Finita la cena 
si sono aperte le danze e vi assicuro 
che è stato un momento di vero 
divertimento! Naoual e Antonio 
hanno subito iniziato a volteggiare, 
L u i g i  è  s t a t o  r a p i t o  
dall'immancabile fisarmonica, 
Alessandro era scatenatissimo, e 
Giorgio si è rivelato un ottimo 
ballerino!!!

Così tra musica e balletti sono 
arrivate le undici, ma non potevamo 
m i c a  p e r d e r c i  i  b a l l i  d i  
gruppo…Allora tutti in pista! Poi 
purtroppo è giunta proprio l'ora di 
andarsene quindi abbiamo ripreso le 
macchine  e siamo tornati a casetta.
Spero che tutti i ragazzi si siano 
divertiti quanto me e li ringrazio per 
la bella serata passata insieme!

Di Eleonora

C m  o e una 
Di Nazareno

S n La  uca 
alla mostra spettacolo di 
Tiziana, che ha avuto molto 
successo, tanto che qualcuno si 
è commosso.
Al Nostro tavolo è stato un 
piacere avere a cena Alberto, 
uno dei capi saldi della 
cooperativa Il Cerchio. Nella 
serata finale ci siamo ritrovati 
tutti insieme alla cena di fine 
festa.
Dopo cena c'è stata l'esibizione 
di un gruppo musicale di cui 
non ricordo il nome e, mentre si 
stava riempiendo la pista da 
ballo Donatella mi ha invitato a 
ballare, sembrava una farfalla 
da come ballava.

Dalla metà di luglio un gruppo 
misto di operatori e ragazzi dei 
servizi ”Articolo uno” ed” I Pini” 
hanno ripreso l’attività che 
prevede la cura dell’orto situato 
presso “Gli orti del sole”. Due 
volte a settimana si va lì, si fa 
colazione e poi ci si preoccupa 
di innaffiare le piante di 
pomodori ed insalata e tenere 

Farfalla

oUn rto...
Al sole

tutto in ordine. Si lavora ma è 
anche molto divertente e poi fa 
davvero piacere raccoglierne i 
frutti. 


